

PAVILLON DES ÉNERGIES

150 COLLÉGIENS ACCUEILLIS À L'OCCASION DE LA FÊTE DE LA SCIENCE

Comme chaque année, le Pavillon des énergies participe à la semaine de la fête de la science. Organisé au niveau national par le ministère de la recherche et de l'enseignement supérieur, cet évènement a pour but de valoriser et faire découvrir l'univers scientifique au plus grand nombre. L'édition 2023 est organisée du 5 au 13 octobre.

Lors de cette semaine, le Département convie les collèges de la Manche à participer à des animations d'une demi-journée au Pavillon des énergies, sur des thématiques en lien avec la science. Cette année, il a été proposé de suivre l'animation « Economisons les énergies » autour de la découverte des actions que chacun peut engager au quotidien pour économiser sa consommation énergétique. Le collège du Marais de Saint-Jean-de-Daye, le collège Pasteur de Saint-Lô, le collège Félix Buhot de Valognes, ainsi que les MFR de Coutances et Condé-sur-Vire y participeront, soit environ 150 élèves.

JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

vous convie au lancement de la fête de la science en présence de collégiens manchois,

le lundi 9 octobre à 9h15 au Pavillon des énergies, 10 rue Saint-Georges à Saint-Lô (Lieu-dix)